

早稲田大学教授研究費不正問題についての
松田科学技術政策担当大臣コメントについて

平成18年6月23日

内閣府科学技術政策統括官付

本日、文部科学省より、松本和子早稲田大学教授の不正問題についての報告を受け、松田科学技術政策担当大臣からのコメントがありますので、別紙のとおり配布いたします。

問合先 内閣府 科学技術政策統括官付企画官 桑原

電話：03 - 3581 - 8938

以上

松本和子早稲田大学教授の不正問題について
科学技術政策担当大臣コメント

平成18年6月23日

本日、文部科学省より、松本和子早稲田大学教授が、国の研究費を不正に使用するなどしていたとの報告を受けました。調査結果によれば、同氏の不正使用は総合科学技術会議議員の任期中(平成14年1月～平成18年1月)にも行われていたものであり、これは極めて残念なことであります。

なお、今回の早稲田大学の調査結果に対して、文部科学省から同大学に対し全容解明に向けて正確かつ迅速な調査を指示したと報告を受けています。

私としては、同調査結果も踏まえ、文部科学省等と連携し、公的研究費全般について適正な運用の徹底に向けて、厳格に対応して参ります。